

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nevers, jeudi 17 août 2023

## Redynamisation du cœur de ville - rue François-Mitterrand : contribuez à l'expo photos "Il était une place" !

Une exposition participative sur les 3 places emblématiques de la rue François-Mitterrand – place Mancini sud, place Guy-Coquille et place Maurice-Ravel – est en cours de préparation. Avis aux détenteurs de photos ou de cartes postales souvenirs !

### Instant « nostalgie » avant les futurs aménagements

Dans le cadre des travaux de redynamisation du cœur de ville, et spécifiquement de la rue François-Mitterrand, les places Mancini sud, Guy-Coquille et Maurice-Ravel s'apprêtent à connaître une transformation sans précédent.

Dans cette perspective, la Ville de Nevers souhaite collecter les souvenirs (photos et cartes postales) des Nivernais ayant fréquenté ces trois places emblématiques du cœur de ville pour organiser une exposition sur sites ouverte à toutes et à tous.

Nous avons besoin de vous ! Si vous possédez des photos et des cartes postales en lien avec ces trois places que vous souhaiteriez voir exposées, merci de les transmettre par mail à [participation.citoyenne@ville-nevers.fr](mailto:participation.citoyenne@ville-nevers.fr).

### Conditions de transmission

- Les photos doivent vous appartenir (pas de photos récupérées sur internet ou sur les réseaux sociaux) et être de très bonne qualité (haute définition)
- Précisez bien l'auteur du cliché
- Merci de bien vouloir nous indiquer le lieu, la date, l'évènement ou le souvenir rattaché à l'image pour nous permettre de la légènder

#### Contact Presse

Céline Ducoin – 06.62.30.01.05 – [cducoin@agglo-nevers.fr](mailto:cducoin@agglo-nevers.fr)

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## La redynamisation du cœur de ville : un projet qui se concrétise

C'est l'agence Urbicus qui a été choisie par la Ville de Nevers pour la maîtrise d'œuvre du projet. 3 grands axes ont été définis :

- **Un nouvel aménagement qui met l'accent sur les mobilités douces** avec notamment des places revalorisées et apaisées (piétonisation définitive de la place Mancini)
- **Une végétalisation accrue du cœur de ville** avec l'installation de plantes grimpantes sur les façades et de « vélums végétalisés » (plantes grimpantes courant le long de câbles traversant les rues de façade à façade), la création de bandes ou revêtements drainants et perméables ainsi que l'implantation de nouveaux arbres et espaces végétalisés quand les conditions le permettent. L'un des objectifs étant de créer de nouveaux îlots de fraîcheur, notamment au niveau des places
- **Une meilleure valorisation et une animation plus attractive du cœur de ville, de jour comme de nuit**, avec le réaménagement total de la place Guy-Coquille pour en faire un lieu central de rassemblement, de convivialité et de festivités en tous genres, complétées par un travail sur l'éclairage des places et des monuments patrimoniaux emblématiques.

### ➤ Calendrier prévisionnel

- Jusqu'à novembre 2023 : consultation et sélection des **entreprises travaux**
- Décembre 2023 : **phase préparatoire** des travaux
- Mi-janvier – novembre 2024 : **travaux d'aménagement phase 1**

### ➤ En chiffres

Coût global estimé à **6,5 M € TTC**, réparti comme suit :

- 2,9 M € TTC en phase 1 (2022 à 2024)
- 3,6 M € TTC en phase 2 (2026 à 2028)

## En savoir +

Le projet de redynamisation du cœur de ville constitue l'un des grands enjeux de mandat pour le maire de Nevers Denis Thuriot et son équipe municipale. Son ambition est de poursuivre la modernisation et la transformation de la ville pour en faire un lieu de vie plus attractif, durable et agréable à vivre pour tous les Neversois et Nivernais.

<https://www.nevers.fr/vivre-a-nevers/les-grands-projets/la-redynamisation-du-coeur-de-ville/presentation-generale-projet>

### Contact Presse

Céline Ducoin – 06.62.30.01.05 – [cducoin@agglo-nevers.fr](mailto:cducoin@agglo-nevers.fr)